



# Descartan a 7 mil 432 aspirantes a ocupar un cargo en el Poder Judicial

Arturo Zaldívar señala que no cumplieron con los requisitos o no acompañaron la documentación de la convocatoria; pasan 11 mil 015 de 18 mil 744 candidatos

## Comité del Poder Ejecutivo

**Cecilia Higuera Albarrán**

nacional@cronica.com.mx

Arturo Zaldívar, ministro en retiro y coordinador general de Política y Gobierno, señaló que de los 18,744 expedientes de quienes se registraron para aspirar a un cargo en el Poder Judicial, 11,015 personas cumplieron con los requisitos para continuar en el proceso, en tanto que 7,432 fueron descartadas al no cumplir con los requisitos o no acompañaron la documentación que se exigía en la convocatoria.

Enfatizó que, en el registro del Poder Ejecutivo, pasaron a la siguiente etapa 6,954 hombres y 3,996 mujeres que cumplieron con los requisitos formales, con lo que, ha concluido la etapa de revisión de los requisitos de elegibilidad de las y los aspirantes y a la fecha se cuenta con un número suficiente en los diferentes cargos para seguir avanzando en el procedimiento.

Durante su intervención en la conferencia matutina encabezada por la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, el ministro Zaldívar Lelo de Larrea, quien además es el presidente del comité evaluador del Poder Ejecutivo, mencionó que, para la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se cuenta con 228 aspirantes, Tribunal de Disciplina Judicial 183, magistrados en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 42, Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 225 aspirantes, magistrados de circuitos 3,380 aspirantes y para ser juezas o jueces de distrito del Poder Judicial de la Federación la cifra se eleva a 6,957.

Señaló que de los aspirantes para ministro o ministra de la suprema corte de justicia de la nación hay 228 aspirantes de los cuales será necesario 90 para cubrir listas de insaculación de los cuales quedará en 27 para ocupar nueve cargos vacantes.

En el caso del tribunal de disciplina ju-



El coordinador general de Política de la Presidencia de México, Arturo Zaldívar, informó que pasaron a la siguiente etapa 11,015 aspirantes a ocupar un cargo en el Poder Judicial.

dicial sumen 183 aspirantes de los cuales se insacularán a 50 y de estos quedarán 15 para ocupar cinco vacantes.

En cuanto a solicitudes para juezas o jueces de distrito con 6,957 aspirantes de los cuales serán insaculados 2,316 y de ahí quedará una lista de 772 para ocupar 386 plazas vacantes.

El ministro en retiro puntualizó que quienes cumplieron con los requisitos de elegibilidad, no significa que todos son aptos para poder estar en la lista de los que serán insaculados, tampoco quiere decir que el comité tenga que reunir necesariamente el número establecido, aún cuando no haya perfiles adecuados.

Ante ello, indicó que a partir de este momento hasta el 31 de enero se analizarán los perfiles de las personas más idóneas para cada uno de los cargos.

Por ello, se analizarán aspectos como: honestidad, trayectoria académica y profesional, su experiencia, fama pública y el ensayo que presentaron, “se tendrá que hacer un examen muy cuidadoso para que, a partir de ahí poder decidir quiénes pasan a la etapa de entrevistas”.

“Tenemos que analizar los perfiles idóneos... El listado se depurará una vez que pasen las entrevistas en una insaculación y la titular del poder Ejecutivo pueda hacer llegar la lista que ella aprue-

CUARTROSCURO

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	8	17/12/2024	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

be al Senado de la República”.

Reiteró que el comité evaluador tiene el compromiso “para arribar a un Poder Judicial diferente, más cercano, más humano, con mayor sensibilidad social, más honesto y que no esté comprometido con las élites económicas o con los poderes fácticos, sino con la justicia y con el pueblo de México”

“Nos estamos jugando en esta etapa en la que vamos a analizar los perfiles idóneos el futuro y el éxito de esta reforma”, aseveró.